

Aus der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Schulen, Jugend und Senioren vom 07.04.2025

Jugendraum

Die bestehende Hausordnung des Jugendraums wurde durch die folgenden Aspekte ergänzt:

- Rauchverbot in jeglicher Form
- Einhaltung des bestehenden Parkkonzeptes der Ortsgemeinde
- Jährliche Grundreinigung (mit Reparaturen etc.)
- Kaution (100€) bei privaten Veranstaltungen

Sportbox

Bereits im Gemeinderat wurde kurz über die Sportbox beim Kleinspielfeld beraten. Dieser hat den Tagespunkt an den Ausschuss weitergeleitet.

Die Sportbox ist eine Box aus Beton, die mit Hilfe eines kleinen Solarfeldes autark arbeiten kann. In der Sportbox befindet sich Trainingsequipment, welches mit einer App ausgeliehen werden kann. Durch eine Kamera und ein Schließsystem sollen Diebstahl und Vandalismus ausgeschlossen werden.

Die einmaligen Kosten liegen bei 15.627,08 € (brutto), wobei der Eigenanteil der Gemeinde bei 3808,28 € liegt. Nach zwei Jahren liegen die monatlichen Kosten für die Gemeinde bei 160 € (brutto).

Der Ausschuss hat sich gegen die Anschaffung dieser Sportbox ausgesprochen. Einerseits sind die fortlaufenden monatlichen Kosten als Begründung zu nennen, andererseits kann Vandalismus nicht ausgeschlossen werden.